

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7512-05.01

Stuttgart, 13.08.2012

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP-Gemeinderatsfraktion
Datum 02.02.2012
Betreff Barrierefreier Zugang Bürgerhaus Hedelfingen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Im Rahmen der Sanierung des Hofes des Bürgerhauses Hedelfingen gemäß dem Entwurf des Planungsbüro Jetter Landschaftsarchitekten wird die derzeitige Hofauffahrt barrierefrei hergestellt.

Eine zusätzliche Rampe von den Otto-Hirsch-Brücken soll jedoch nicht realisiert werden. Eine Rampe an dieser Stelle müsste – um barrierefrei zu sein – eine Länge von ca. 17 Metern und ein Zwischenpodest aufweisen, was städtebaulich nicht erwünscht ist. Weiter wäre die Rampe wegen der Wurzeln der bestehenden Bäume nur erschwert zu realisieren. Der Bezirksbeirat Hedelfingen hat die Ausführung in Leichtbau mit Gitterrosten vorgeschlagen, diese wäre jedoch insbesondere für ältere Besucher des Bürgerhauses nur wenig geeignet.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>